

Bello, 03 de mayo de 2022

Comunicado a la opinión pública

1. El Instituto de Deportes y Recreación de Bello – INDER Bello, rechaza enérgicamente los actos de violencia vividos en la semifinal de Fútbol de Salón del Torneo de la Liga Antioqueña, ocurridos en la noche del 02 de mayo en el Coliseo Cubierto Tulio Ospina.
2. El INDER Bello invita a los organizadores del Torneo y a la Liga Antioqueña de Fútbol de Salón a tomar las medidas disciplinarias y correctivas frente a los clubes que representaron tan lamentable suceso, con el ánimo evitar a toda costa que estos actos de violencia se repitan en el deporte que representan y en los escenarios deportivos que frecuentan.
3. Desde el INDER Bello reafirmamos nuestro compromiso por el fomento del Deporte, la Recreación y la Actividad Física desde la sana competencia y los valores deportivos, que permitan el desarrollo de la comunidad y nuestros deportistas en torno a la buena convivencia y el respeto por el otro.

Oficina de Comunicaciones
INDER Bello